
 

 

 

 

 

 

 
 

 
  

議会だより編集と広聴の充実へ 

太子町議会の広報広

聴委員会が５日に開催

さ れ 、 議 会 だ よ り

No199号の編集を行

いました。 

紙面構成やQRコード

による動画との連動、次号「No200号記念：みら

いの太子町を描いてみよう」企画など協議しました。 

広聴は広報と情報公開のセットであり、行政の透

明性を確保する上で重要な機能であります。 

今後、広聴機能の充実強化を図り、情報公開の質

を高めていくことを確認しました。 

例えば各世代の住民の皆さんに、課題やテーマ毎

に議会だよりの「モニター」になってもらい、住民

の声がより反映出来るように協議の場をもち、議会

の応援団を増やしていければと思います。 

５月臨時会と６月定例会の内容を中心とした議

会だよりNo199号は7月26日に発行しました。 

混乱解消に向け教育委員と協議 

臨時の太子

町福祉文教常

任委員会を8日

に開催し、今回

の混乱の発端

となった「事前

協議もなく、一

方的に教育委員会の第１要望予算を削減したこと」

に対する、町長および教育委員会の双方への事実確

認調査を行う前段として、関係資料や調査項目、日

程などの確認を行いました。 

 

 

その後、19日に太子町議会7月福祉文教常任委員

会を開催し、教育長・教育委員会委員出席のもと、

これまでの事実確認調査を行いました。 

引き続き、町長と教育委員会の関係改善に議会

として、双方の話を聞き、教育行政の執行機関で

ある教育委員会を早期に正常な運営が行えるよう

に、中立な立場で３者協議進めていきます。

http://www.town.hyogo-

taishi.lg.jp/soshikikarasagasu/kanri/kyouikuii

nnkai/1619153755826.html 

（詳細は太子町HPの教育委員から町長への申し入

れ等についてをご参照ください） 

文化財整備と緊急医療体制は 

太子町議会７

月福祉文教常任

委員会が14日

に開催され、担

当部課長と文化

財整備や医療体

制などの課題について協議・確認をしました。 

①太子町における文化財の整備と展示のあり方に 

ついては、築28年の歴史資料館の老朽化対策や 

学芸員の不足により、展示や講座の対応が十分に 

行う事ができていないという事を確認しました。 

②コロナによる救急医療体制の実現については、医 

療機関の病床がひっ迫し、搬送先医療機関の選定 

に時間を要した時期もあったが、近隣に専用病床 

を設けている医療機関が増えており、遠方への搬 

送が減少することが期待されています。今後も管 

轄内の健康福祉事務所と調整を図りながら、適正 

な搬送先の選定が進められ、安心・安全な体制構 

築がすすむように協力を求めていきます。 
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冷やしたスイカがおいしい季節、連日の蒸し暑さに夏バテ気味の今日この頃ですが、皆様お変わりありませんか。

さて21年７月議会各委員会や行事など議会・議員活動を報告します。これからも情報発信を強化し、住民の皆様と

の信頼を結ぶ機会となるよう、まちの未来を次世代に希望のバトンをつないでいきながら、生活福祉の増進が図れる

よう何事も最善を尽くして参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

太子町議会議員 

http://www.town.hyogo-taishi.lg.jp/soshikikarasagasu/kanri/kyouikuiinnkai/1619153755826.html
http://www.town.hyogo-taishi.lg.jp/soshikikarasagasu/kanri/kyouikuiinnkai/1619153755826.html
http://www.town.hyogo-taishi.lg.jp/soshikikarasagasu/kanri/kyouikuiinnkai/1619153755826.html


９月定例会の議事を中心に協議 

太子町７月議会運

営委員会を２０日に

開催し、9月定例会な

どに関して協議を行

いました。 

①９月定例会は８月 

３０日～９月２４ 

日の２６日間で３２件の議案が提案される予定。 

②辺野古新基地建設の中止を求める陳情は、町行政 

にかかわらない内容のため資料配布とする。 

③今後、協議が必要な項目である「開かれた議会、 

議会改革の取組」は、特定事項を審査または調査 

を行うために必要に応じ、特別委員会を設置する 

案は、提案内容の具体的な項目を見出せず、多く 

の議論を重ねた結果、見送ることになりました。 

太子町新給食センター竣工式 

太子町学校給食

共同調理センター

の竣工式が15日に

関係者出席のもと執

り行われました。式

典のあと施設内覧会

が行われました。 

太子町では、子どもたちの学びを支える環境の充

実として、学びの場における安全・安心な教育環境

整備が進められており、新給食センターの運営開始

により、令和3年9月から今まで以上に、安全・安心

そして、おいしい学校給食の提供が行えることにな

ります。 

東芝グループ議員団活動報告 

東芝グループ議員団会議の第165回幹事会およ

び2020年度活動報告会ならびに第41回総会が９

日にWEBシステムを活用し開催されました。 

 

 

 

 

 

 

コロナに負けず、議場でスタディ 

太子町議会の議場

を自習室（スタディ

ホール）として無料

開放を始めました。 

「和のまちたいし」

の座席を円形に配置

した議場で、コロナ

対策を十分にとった静かで涼しい議場で、この猛暑

にも負けず“スタディ”してはどうでしょうか。 

令和3年7月21日（水曜日）～8月20日（金曜日）

の役場開庁日で、午前9時～午後5時まで。 

太子町ワクチン接種状況 

太子町では、

7月10日より、

全ての年代の予

約を受付ており

ます。 

新規予約・変

更については、 

コールセンター

（ 079 － 240

－7955）へご

連絡ください。 

 

 
 

 

TEL/FAX：079-277-6475 携帯：080-6647-0760  
住所：〒671-1511 揖保郡太子町太田 2275-3 
 
藤沢もとのすけ後援会（東芝労働組合姫路支部内） 
TEL：079-275-6617 FAX：079-276-3145 

何でもご相談ください 
太子町議会 副議長 
 
 

 

日々の活動を「もとのすけ日記」として情報発信中 

HP 開設：https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/ 

 「藤沢もとのすけ」と検索ください 

質問・要望は、２件あり、2 件回答 

① コロナによる、今後町民への財政負担は。 

A：コロナ対策予算は、国の措置で、補助率も全額

国負担で、本町の一般財源を圧迫していない。 

② 生活相談はどこに。 

A：社会福祉課に相談後、無料法律相談を利用 

予約先は企画政策課℡☎ 079－277－5998 

http://www.town.hyogo-

taishi.lg.jp/kurashi/seikatutokurasi/soudannseikatu/1

426133646952.html 

※太子町 HP より出典（7 月 28 日時点） 
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